

20

23

LIGHTING

OMPEO

OMPEO®

LED LEUCHTENMANUFAKTUR
LED LUMINAIRE MANUFACTORY

01

02

LEUCHTEN ENTWERFEN UND FERTIGEN IST UNSERE LEIDENSCHAFT

OMPEO LED Leuchtenmanufaktur steht für innovative, handwerklich gefertigte LED Leuchten. Mit unserer Leidenschaft für Licht entstehen alle Entwürfe im Haus mit einer klaren, reduzierten Formensprache und technischem Anspruch. OMPEO fertigt LED Leuchten in Serie und auf Kundenwunsch in Deutschland. Wir entwickeln mit Bauherren, Architekten und Planern Sonderlösungen für LED Leuchten und Komponenten im Projekt.

DESIGNING AND MANUFACTURING LUMINAIRES IS OUR PASSION

OMPEO LED Leuchtenmanufaktur is known for innovative, handmade LED luminaires. With our passion for light, all designs are created in-house with a clear, reduced design language and technical demand. OMPEO manufactures LED luminaires in series and on customer request in Germany. Together with builders, architects and planners, we develop special solutions for LED luminaires and components in the project.

HOME RUNNER

Der Home Runner ist eine Symbiose aus Teewagen und Leuchte mit Potenzial zum Klassiker, inspiriert vom Stil des Bauhauses. Seine klare Formensprache, und die Reduktion auf das Wesentliche macht ihn zu einem universell einsetzbaren Möbel. Im Raum ist der Home Runner ein Designstatement und Eyecatcher zugleich, absolut modern und zeitlos.

HOME RUNNER

The Home Runner is a symbiosis of tea trolley and luminaire with the potential to become a classic, inspired by the style of the Bauhaus. Its clear design language and reduction to the essentials makes it a universally furniture that can be used universally. In the room, the Home Runner is both a design statement and an eye-catcher, absolutely modern and timeless.

03

04

HOME RUNNER



MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



MOGON LED BODENLEUCHE

MOGON ist eine außergewöhnliche Leuchte und Skulptur zugleich. Ihr Name geht auf eine keltische Gottheit zurück und wird als Sonnengott gedeutet. Am Tag ist die Leuchte ein Eyecatcher und wird am Abend im eingeschalteten Zustand zum Leuchtobjekt im Raum.

Hochwertige, dimmbare LED Stripes erzeugen warmweißes bis farbiges Licht, das über eine kreisrunde Abdeckung mit Prismenstruktur homogen in den Raum abgegeben wird. Das Licht ist wahlweise mit der kostenlosen Casambi App für Smartphone und Tablet oder über die mitgelieferte Fernbedienung sehr komfortabel steuerbar.

MOGON LED FLOOR LIGHT

MOGON is an extraordinary luminaire and sculpture at the same time. Its name goes back to a Celtic deity and is interpreted as a sun god. The lamp is an eye-catcher during the day and becomes a luminous object in the room when it is switched on in the evening.

High-quality, dimmable LED strips produce warm-white to colored light, which is emitted homogeneously into the room via a circular cover with a prism structure. The light can be conveniently controlled either with the free Casambi app for smartphones and tablets or with the supplied remote control.

05



MOGON LED BODENLEUCHE

MOGON LED FLOOR LIGHT

06

MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



07

MOGON LED TISCHLEUCHE

Die Tischleuchte MOGON hat eine einzigartige unverwechselbare Form und ist ein optisches Highlight im Raum. Aufgrund unterschiedlicher Material- und Farboberflächen an der Leuchte ist eine Vielzahl von Gestaltungsvarianten möglich. Die Steuerung der Leuchte ist wahlweise mit einer kostenlosen App von Casambi über das Smartphone und Tablet oder mit der mitgelieferten Fernbedienung komfortabel möglich. Das warmweiße Licht der Leuchte wird über eine kreisrunde Abdeckung mit Prismenstruktur homogen in den Raum abgegeben und kann stufenlos gedimmt werden.

MOGON LED TABLE LAMP

The MOGON table lamp with its unique, unmistakable shape is a visual highlight in the room. Different material and colour surfaces of the luminaire allow various design options. The light can be conveniently controlled either with the free Casambi app for smartphones and tablets or with the supplied remote control. The warm white light of the luminaire is emitted homogeneously into the room via a circular cover with prism structure. It can be dimmed continuously.

08



MOGON LED TISCHLEUCHE

MOGON LED TABLE LAMP

**MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION**



LED LESELEUCHE L1

Die Leseleuchte L1 ist in ihrer Erscheinungsform filigran und zurückhaltend im Raum. Die Funktionalität dagegen ist großartig. Drei unterschiedliche Längen von Lichtköpfen mit integrierter Gestensteuerung stehen zur Auswahl. Die Lichtköpfe sind über ein Plug+Light Magnetstecksystem 360° stufenlos drehbar. Hervorragende Lichtqualität steht für ein entspanntes Lesevergnügen.

LED READING LIGHT L1

The L1 reading light has a filigree look and is restrained in the room. The functionality, however, is impressive. The light heads with integrated touchless control are available in three different lengths. They can be continuously rotated by 360° using a Plug+Light magnetic plug system. The excellent light quality guarantees a relaxed reading experience.

10

LED LESELEUCHE L1
LED READING LIGHT L1



MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION





LED SCHREIBTISCHLEUCHE SL1

Die Schreibtischleuchte SL1 erhellt nicht nur jeden Schreibtisch, sie leuchtet das Arbeitsfeld auch perfekt aus. Mit der Option von drei unterschiedlichen Längen der Lichtköpfe mit Gestensteuerung ist die Leuchte für jede Schreibtischgröße geeignet. Mit einer reduzierten Bauform und verschiedenen Befestigungsoptionen ist die Schreibtischleuchte universell einsetzbar. Hervorragende Lichtausbeute, Farbwiedergabe und Blendschutz macht die Leuchte zu einem Muss in jedem Office.

LED DESK LIGHT SL1

The SL1 desk light not only illuminates every desk, it also illuminates the working area perfectly. With the option of three different light head lengths with touchless control, the luminaire can be used for any desk size. Due to its reduced design and different mounting options, the desk light can be used on universal basis. Excellent light yield, color rendering and glare protection makes the luminaire a must-have in any office.

12



LED SCHREIBTISCHLEUCHE SL1

LED DESK LIGHT SL1

MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



TE02 LED ARBEITSPLATZLEUCHE

Die Arbeitsplatzleuchte TE02 ist mit zwei linearen Lichtköpfen zur homogenen Ausleuchtung von Arbeitsplätzen ausgestattet. Beide Lichtköpfe sind mit einem magnetischen Steckkontakt befestigt und 360° stufenlos drehbar. Ein hoher Bedienkomfort ist über die Gestensteuerung in jedem Lichtkopf gewährleistet. Die Befestigung der Leuchte über eine Tischklemme garantiert einen sehr geringen Platzbedarf auf dem Arbeitstisch.

TE02 LED WORKPLACE LIGHT

The TE02 workplace light has two linear light heads to homogeneously illuminate workplaces. Both light heads are fixed with a magnetic plug contact and can be continuously rotated by 360°. The touchless control of each light head guarantees a high level of operating comfort. The luminaire is space-saving fixed with a table clamp.

13

14

TE02 LED ARBEITSPLATZLEUCHE TE02 LED WORKPLACE LIGHT



MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



15

LE02 LED ARBEITSPLATZLEUCHE

Die Arbeitsplatzleuchte LE02 ist die perfekte Lösung für den Arbeitsplatz mit Akustik-Trennwand von 27- 53mm Stärke. Auf die Akustik-Trennwand aufgesteckt, leuchtet der lineare Lichtkopf den Arbeitsplatz homogen aus. Die Gestensteuerung im Lichtkopf und das drehen des Lichtkopfes um 360° gewährleisten einen hohen Bedienkomfort. Eine perfekte und gleichbleibende Lichtausbeute garantiert die LE02 im Einsatz bei elektrisch höhenverstellbaren Arbeitsplätzen.

LE02 LED WORKPLACE LIGHT

The LE02 workplace light is the perfect solution for workplaces with acoustic partition walls of 27 - 53mm thickness. Placed on the acoustic partition wall, the linear light head illuminates the workplace homogeneously. Touchless control and 360° rotation of the light head ensure a high ease of use. The LE02 guarantees perfect and consistent light output in use with electrically height-adjustable workstations.

16

LE02 LED ARBEITSPLATZLEUCHE LE02 LED WORKPLACE LIGHT



MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



LE04 LED ARBEITSPLATZLEUCHE

Die Arbeitsplatzleuchte LE04 ist die perfekte Lösung für den Doppelarbeitsplatz mit Akustik-Trennwand von 27 - 53mm Stärke. Auf die Akustik-Trennwand aufgesteckt, leuchtet der lineare Lichtkopf beide Arbeitsplätze homogen aus. Die Gestensteuerung in jeden Lichtkopf und das drehen des Lichtkopfes um 360° gewährleisten einen hohen Bedienkomfort.

LE04 LED WORKPLACE LIGHT

LE04 workplace light is the perfect solution for double workplaces with acoustic partition walls of 27 - 53mm thickness. Placed on the acoustic partition wall, the linear light head illuminates both workplaces homogeneously. Touchless control of each light head and 360° rotation of the light head ensure a high ease of use.

18

LE04 LED ARBEITSPLATZLEUCHE LE04 LED WORKPLACE LIGHT



MEHR INFORMATIONEN
MORE INFORMATION



**THE
LIGHT
MAKES
THE
ROOM**



www.ompeo.com